

## Polisi

### Tak Temukan Kejanggalan dalam Kecelakaan Setya Novanto

AKHDI MARTIN PRATAMA

Kompas.com - 21/11/2017, 12:46 WIB



Wakil Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya AKBP Kingkin W ditemui di lokasi kecelakaan yang melibatkan Setya Novanto di Permata Hijau, Jakarta Selatan, Jumat (17/11/2017). (KOMPAS.com/NIBRAS NADA NAILUFAR)

**JAKARTA, KOMPAS.com** — Wakil Direktur Lalu Lintas Polda Metro Jaya AKBP Kingkin mengaku tak menemukan kejanggalan dari [kecelakaan](#) yang menimpa Ketua DPR [Setya Novanto](#).

Kingkin merupakan orang yang memimpin langsung olah tempat kejadian perkara (TKP) kasus kecelakaan itu di kawasan Permata Hijau, Jakarta Selatan.

"Enggak ada kejanggalan, murni kecelakaan," ujar Kingkin saat dihubungi pada Selasa (21/11/2017).

Kingkin menyebut, kecelakaan itu murni terjadi karena kelalaian pengemudi. Sebab, saat mengemudi sang sopir sambil menggunakan ponsel.

Baca juga: [Tak Ada Bercak Darah, Polisi Temukan Rambut di Mobil Setya Novanto](#)



Tim Toyota Mulai investigasi Fortuner yang bawa Setnov(Stanly)

Kendati tak menemukan kejanggalan, Kingkin mengatakan, anggotanya tak menemukan jejak rem yang tertinggal dari mobil yang ditumpangi Novanto. Padahal, instansinya telah melakukan olah TKP dua kali.

"Karena malam hari itu kan kondisinya hujan, aspalnya basah. Oleh karena itu siangnya itu, Jumatnya kami lakukan lagi olah TKP lanjutan untuk memastikan ada enggak bekas rem, ternyata enggak ada," kata Kingkin.

Baca juga: [Polisi Surati KPK Izin Periksa Setya Novanto](#)

Dalam kecelakaan ini, hanya Novanto yang mengalami luka.

Sementara pengemudinya, wartawan Metro TV Hilman Mattauch, dan ajudan Novanto, Reza, yang duduk di kursi depan tak mengalami luka-luka.

Setya Novanto terlibat dalam kecelakaan pada Kamis (16/11/2017) malam di Jalan Permata Hijau. Toyota Fortuner yang ditumpanginya menabrak tiang yang berdiri di trotoar.

Berdasarkan keterangan polisi, kap dan bumper mobil rusak, ban depan kanan pecah, serta kaca bagian tengah kiri pecah.

Hilman ditetapkan sebagai tersangka atas kecelakaan ini.